
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 347/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Sampaio
Secretário de Agricultura e Interior

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
solicita saber se há possibilidade de que seja realizado reparo e a colocação do
corrimão da ponte de madeira, localizada na rua Adolfo José de Souza, na
comunidade Sanga do Lageado.

Justifica-se a proposição, pois o corrimão do lado esquerdo da ponte de
madeira caiu, gerando insegurança aos usuários, principalmente as crianças que
aguardam o ônibus do transporte escolar. A manutenção se faz necessária de forma
urgente a fim de evitar acidentes. 

Sala das Sessões, em 25 de março de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


